



Ganz vom Känguru beherrscht war der Fastnachtsumzug gestern nachmittag in Hahnenbach. Dieses thronte dann auch hoch oben auf dem Führungswagen. Zwei der vier großen Wagen waren aus dem „Känguru-Viertel“. Außer dem Führungswagen gab es noch den aus der Kappensitzung bekannten „Au-Saloon“. Die „Au-Singers“ hatten vor dem Umzug Herrn von Pidoll von Schloß Wartenstein ein Ständchen gebracht mit dem Lied, das sie dem Schloß bei der Kappensitzung gewidmet hatten. Beim Umzug gab es weiter die „Känguru-Jäger“ und einen Wagen der Jugend mit dem Titel „Olympiadorf Hahnenbach“. Das Männerballett war mit der „Rollenden Sexbar“ vertreten. Außerdem nahmen eine Menge „Einzeldarsteller“ teil. Eßbare Känguruhs wurden verteilt, und im „Au-Saloon“ gab es Trinkbares, um sich bei dem langen Herummarschieren auch bei Kräften zu halten.

Foto: Lahm